



No Alumni Universitas

TRENDY MUHAMMAD IQBAL

No Alumni Fakultas

BIODATA

a). Tempat/Tanggal Lahir: Kayu Aro, 18 Februari 1992 b). Nama Orang Tua: Legiono dan Misnawati c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No. BP: 1110511026 f). Tanggal Lulus: 16 Januari 2016 g). Predikat Lulus: Memuaskan h). IPK: i). Lama Studi: 4 Tahun 4 Bulan j). Alamat Orang Tua: Sungai Lambai, Kab. Solok Selatan

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KESEHJATERAAN BURUH HARIAN LEPAS PADA PT MITRA KERINCI, KABUPATEN SOLOK SELATAN

Skripsi S1 Oleh: **TRENDY MUHAMMAD IQBAL**
Pembimbing: **Drs. Yuzrizal Yulius, MA**

Abstrak

Penelitian ini dilakukan di PT. Mitra Kerinci, Kabupaten Solok Selatan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana tingkat kesejahteraan di buruh harian lepas pada PT Mitra Kerinci, Kabupaten Solok Selatan serta untuk mengetahui pengaruh, jumlah tanggungan keluarga, buruh harian lepas sebagai pekerjaan utama istri, penghasilan/gaji, umur, tabungan, hutang, jarak tempat tinggal ke pusat layanan kesehatan terdekat, jarak tempat tinggal ke pusat perdagangan setempat dan kendaraan yang dimiliki, terhadap kesejahteraan buruh harian lepas pada PT Mitra Kerinci, Kabupaten Solok Selatan. Analisis data dilakukan dengan menggunakan metode *Deskriptif*, dan metode regresi logistik. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) tingkat kesejahteraan buruh harian lepas termasuk dalam kategori sedang, yaitu sebanyak 86,4% atau sebanyak 274 orang dari 317 orang jumlah sampel 2) jumlah tanggungan, Buruh harian lepas sebagai pekerjaan utama istri, penghasilan/gaji, umur dan kendaraan yang dimiliki berpengaruh terhadap tingkat kesejahteraan buruh harian lepas pada PT Mitra Kerinci, Kabupaten Solok Selatan. Sedangkan tabungan, hutang, jarak lokasi tempat tinggal ke pusat layanan kesehatan terdekat dan jarak tempat tinggal ke pusat perdagangan setempat tidak berpengaruh terhadap tingkat kesejahteraan buruh harian lepas pada PT Mitra Kerinci Kabupaten Solok Selatan.

Kata kunci: Buruh Harian Lepas, PT Mitra Kerinci, Kabupaten Solok Selatan.

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 16 Januari 2016. Abstrak disetujui oleh:

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Drs. Yuzrizal Yulius, MA	Dra. Leli Sumarni, MS, MSi	Prof. Dr. H. Firwan Tan, SE, M.Ec. DEA. Ing

Mengetahui :

Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: **Dr.H. Hefrizal Handra, M.Soc.Sc**
NIP. 196510201993021001



Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :

Petugas Fakultas / Universitas		
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan: